

PUBLIK

BPC PHRI Hadiri Rakor Persiapan Pelaksanaan Bursa KUKM 2023 di Banyumas

Agung widodo - BANYUMAS.PUBLIK.CO.ID

Apr 11, 2023 - 01:52



Dinporabudpar Kabupaten Banyumas Menggelar Rapat Kordinasi Persiapan Bursa Koperasi Usaha Mikro Kecil (KUKM) Bersama Badan Pengurus Cabang (BPC) Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas melalui Dinas Pemuda Olahraga Kebudayaan dan Pariwisata (Dinporabudpar) Kabupaten Banyumas menggelar rapat kordinasi persiapan bursa Koperasi Usaha Mikro Kecil (KUKM) bersama Badan Pengurus Cabang (BPC) Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Rakor dipimpin oleh Kepala Dinporabudpar Banyumas, di ruang rapat Dinporabudpar, Senin (10/04/2023) jam 09:00 Wib. Adapun pembahasan rapat khusus mengenai persiapan awal dan teknis (Banyumasnya gendu-gendu rasa) pelaksanaan bursa KUKM tahun 2023 di Kabupaten Banyumas.



Kepala Dinporabudpar Kabupaten Banyumas Asis Kusumandani dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih atas kehadirannya BPC PHRI Kabupaten Banyumas. Pihaknya berharap banyak kepada PHRI bisa bersama-sama mempersiapkan diri mensukseskan bursa KUKM pada 12-14 Mei 2023 di lingkungan Gelanggang Olahraga (GOR) Satria Purwokerto.

"Ketua, Pengurus dan anggota PHRI merupakan mitra terbaik dan partner/mitra Dinporabudpar Banyumas yang selalu bisa diandalkan. Mari bersama-sama kita persiapkan bursa KUKM 2023 dengan sebaik-baiknya dan bisa kita raih kesuksesan," harap Asis Kusumandani.

Dikesempatan itu, Ketua BPC PHRI Banyumas irianto menyampaikan, apresiasi dan atas nama segenap anggota PHRI mengucapkan terima kasih kepercayaannya Pemda Banyumas, khususnya Dinporabudpar Banyumas yang selalu menggandeng, melibatkan PHRI dalam segala kegiatan sesuai dengan kapasitas dan bidang usaha anggota PHRI, juga sesuai visi misi BPC PHRI Banyumas.



"Bursa KUKM 2023 ini, akan diikuti ratusan bahkan ribuan peserta se-provinsi Jawa Tengah. Yang tentunya akan berdampak positif percepatan pemulihan ekonomi pasca pandemi Covid-19 di Wilayah Kabupaten Banyumas Khususnya dan Jawa Tengah pada umumnya. Kami akan meminta semua potensi anggota PHRI Banyumas bisa terlibat dan memberikan support untuk kesuksesan bersama," tandas Irianto.

Acara berjalan lancar dan sukses dari awal hingga selesai. Selain ketua dan beberapa pengurus BPC PHRI Kabupaten Banyumas, juga hadir anggota PHRI, GM Hotel AstonImperium, GM Hotel Java Heritage, GM Hotel Luminor, GM Hotel Elsotel, GM Hotel Grand Karlita, GM Hotel Meotel By Dafam, GM Hotel Surya Yudha, GM Hotel Green Valley, GM Hotel Atrium Resort, GM Hotel Braga Hoptel, dan undangan lainnya.

(Djarmanto-YF2DOI)